

homenaje del imfc a la revolución de mayo*

Tenemos el agrado de compartir con ustedes la conmemoración de nuestra máxima fecha patria, a 193 años de la Revolución de Mayo y en circunstancias cruciales para la República Argentina.

En primer término, desde el compromiso permanente con las causas más nobles de nuestro pueblo y los intereses de la Nación, rendimos un merecido homenaje a las mujeres y los hombres que protagonizaron aquella gesta histórica, a los patriotas renombrados y anónimos que lucharon consecuentemente por un país independiente, próspero y justo.

Brindamos, también, nuestro emocionado tributo a todos aquellos que recogieron las banderas de Mayo y defendieron, en cada instante de la historia patria, el territorio, la cultura y el fruto del trabajo de los argentinos.

Aquel sueño de libertad, igualdad y fraternidad que animó a los revolucionarios de 1810, se mantiene hasta nuestros días como el símbolo de una verdadera utopía o, más precisamente, de una obra inconclusa; un intrincado proceso de avances y retrocesos, de logros y fracasos, de inmensas frustraciones que se renuevan y profundizan. Pero también de crecientes desafíos que nos convocan a multiplicar la inteligencia, a reconstruir la esperanza y sumar voluntades para diseñar y sostener un proyecto de país que asegure la dignidad de todos sus habitantes.

Con esta convicción y el compromiso patriótico que asumimos desde la creación del Instituto Movilizador, hemos elegido este mes de mayo para presentar ante el movimiento cooperativo y la sociedad en su conjunto, la **Propuesta del IMFC para refundar la Nación y enfrentar la Emergencia.**

(*) Circular C.C. N° 1410, con motivo de la conmemoración de los 193 años de la Revolución de Mayo.
Buenos Aires, 23 de mayo de 2003.

Así, mediante un genuino aporte de ideas y medidas concretas, fundadas en la teoría y la práctica de la cooperación, celebramos el 193º Aniversario de la Revolución de Mayo de cara al nuevo escenario institucional que se abre en nuestro país.

Junto con estas reflexiones y el anuncio de la **Propuesta**, les hacemos llegar a vuestros dirigentes, asociados, empleados y organizaciones amigas, el cordial saludo de nuestro Consejo de Administración y todo el personal del IMFC.

Edgardo A. Form
Gerente General
p/Consejo de Administración del IMFC